

Gobernador Regional expone balance y desafíos de su gestión en masivo encuentro ciudadano en Rancagua

En un Teatro Regional de Rancagua repleto se desarrolló la presentación ciudadana "Encuentros 2021 - 2024" encabezada por el Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, en la cual se abordaron diferentes materias asociadas a seguridad, inclusión, salud, energías limpias, fomento, turismo, entre otras materias.

En la ocasión, la máxima autoridad regional relevó el cumplimiento de compromisos, la transversalidad de su gestión en las 33 comunas y agradeció a las autoridades junto a las organizaciones sociales por el trabajo colaborativo, realizado en estos casi 4 años de gestión a cargo del Gobierno Regional de O'Higgins.

Tras su presentación, el Gobernador Pablo Silva Amaya manifestó que "esto fue un resumen de lo que hemos realizado estos tres años, y estamos muy contentos porque estamos abordando todas las líneas que nos corresponden, llegando a la comunidad directamente, y a través de los municipios. Debo agradecer a las consejeras y consejeros regionales por el apoyo y compromiso, aprobando todos los proyectos, y por supuesto a todos los alcaldes y alcaldesas de la Región de O'Higgins que han trabajado muy bien con el Gobierno Regional. Pero debemos seguir trabajando, hay mucho más que hacer, creemos que esta región se ha ido desarrollando muy fuertemente estos tres años y seguiremos luchando para mejorar la calidad de vida de nuestra gente, sin ningún sesgo político, trabajando con todas las autoridades regionales y locales, por el bienestar de O'Higgins".

La máxima autoridad regional agregó que "nos hemos preocupado de que la inversión social del Gobierno Regional llegue donde más se necesita. Y hemos logrado instalar la conciencia y el compromiso con la inclusión a nivel regional, y a través de los municipios. Eso nos tiene muy contentos porque hemos visibilizado el proble-

ma y las necesidades de las personas en situación de discapacidad".

En materia de seguridad pública, el Gobernador resaltó que "estamos preocupados de los temas que le interesan a la gente, particularmente de la seguridad pública, hemos sabido escuchar y estamos trabajando en forma colaborativa con ambas policías, con la Fiscalía, el Ministerio de Prevención del Delito, y por supuesto, con cada uno de los alcaldes y alcaldesas de O'Higgins. Hemos invertido mucho en seguridad pública, queremos transformar a la Región en la más segura de Chile, y para ello estamos financiando proyectos para todas las comunas, como son la instalación de 169 pórticos lectores de patentes, fortaleciendo la labor de Cenco de Carabineros, adquiriendo vehículos para ambas policías, y camionetas de patrullaje mixto para todas las comunas, entre muchas otras inversiones".

Impresiones de asistentes

Al respecto, el alcalde de Rengo y presidente de la Asociación de Municipalidades de O'Higgins, Carlos Soto, aseguró que "hay algo que no se había hecho nunca. Con la experiencia de mis 12 años de alcalde y haber sido concejal, por primera vez se logra llegar a una ecuación que entrega y distribuye los recursos en forma equitativa, que no es por amiguismo o por ser amigo de un parlamentario, o porque esta comuna es más grande o es más chica, por primera vez y en forma casi igualitaria, se distribuyen recursos para proyectos de importancia para cada una de las comunas".

Asimismo, la consejera regional Liva Rojas, reconoció sentirse "muy orgullosa de ser parte de este Consejo Regional, como mujer, como cabrina, como ciudadana de esta Región de O'Higgins, de poder levantar tantos proyectos importantes para mejorar la calidad de vida de todos nuestros vecinos y vecinas. Hoy nos dimos cuenta del



enorme trabajo que hemos realizado en forma mancomunada con nuestro Gobernador Pablo Silva Amaya".

En tanto, la presidenta de la Agrupación Unidos por la Neurodiversidad y del Colectivo de Discapacidad de Machalí, Alexandra Vozmediano, manifestó que "para nosotros desde que conocimos al Gobernador, en el inicio de su gestión, ha sido un privilegio poder trabajar con él. Es un hombre realmente comprometido con el tema de la inclusión. Sus palabras han sido concretas, claras, es una persona muy transparente y también muy confiable. En todo lo presentado hoy se dio a conocer una gran cantidad de obras concretas para mejorar la calidad de las personas, en todos los ámbitos".

En tanto, el fiscal regional Aquiles Cubillos manifestó que "estamos muy impresionados de la inversión que ha hecho el Gobierno Regional en seguridad pública, y no solo en los proyectos para fortalecer el trabajo de las policías, sino también en materia de

investigaciones, como la instalación de pórticos y la adquisición de drones, que nos permitirá contar con más pruebas y evidencias para investigar los delitos".

La rectora de la Universidad de O'Higgins, Fernanda Kri, resaltó la relación estratégica entre la UOH y el Gobierno Regional. "La relación con el Gobierno Regional ha sido constante y ha sido fundamental, desde el inicio de la Universidad. Se han realizado inversiones en infraestructura, y a través de numerosos proyectos del Fondo para la Innovación y la Competitividad (FIC) que ha permitido a la Universidad hacer investigación aplicada a los problemas de la región. Eso ha sido fundamental para nuestro desarrollo y para crear una universidad compleja con un foco muy importante en la investigación en problemas del territorio", aseguró.

Para la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Graneros, Daniela Medina, "este encuentro ciudadano permitió reforzar lo que muchos

conocemos de la gestión del Gobierno Regional, pero también es bueno que la ciudadanía se entere dónde están los recursos públicos, cómo nos beneficiamos en todos los ámbitos, como son seguridad pública, medioambiente, cultura, deportes, inclusión. Han hecho un tremendo trabajo, donde como bien dijo el Gobernador, los recursos están disponibles para todos los vecinos de la Región de O'Higgins, donde uno no necesita padrinos para postular a los fondos del GORE".

A la actividad, asistieron, además, los consejeros regionales Germán Arenas, Alex Ramírez, Mauricio Valderrama y Jorge Vargas, los alcaldes de Rancagua, Machalí, Coínco, Requinoa, Peumo y Las Cabras, el jefe de la VI Zona de Carabineros, General Max Jiménez, Seremis, directores de servicio, el presidente regional de Bomberos de O'Higgins, Juan Luis Fabia, miembros del COSOC del Gobierno Regional, representantes de la PDI, y dirigentes sociales de la región, entre otros.